

Pressemitteilung Diakonisches Werk Würzburg e.V.
Würzburg, 5.6.2023

Alterthaim und Uettingen – Diakonie Sozialstation blickt auf erfolgreiche Neuaufstellung zurück

Seit 01.07.22 wird die Station Alterthaim von Uettingen aus organisiert und geleitet. In Alterthaim war die Neuorganisation im vergangenen Sommer zunächst mit Sorge gesehen worden. Zu groß war die Angst davor, in pflegerischen Belangen womöglich ins Hintertreffen zu geraten, sollte die eigene Sozialstation nicht mehr besetzt sein. Grund für die Zusammenlegung der Diakoniestationen in Alterthaim und Uettingen war der anhaltende Personalmangel in Alterthaim gewesen. Tatsächlich waren dadurch zuletzt viele Anfragen von Pflegebedürftigen aus Alterthaim nur noch schwer zu bearbeiten gewesen.

Die Lösung bestand vor einem Juli darin, die beiden Früh Touren und die Abendtour für Alterthaim in die Abläufe einer gemeinsamen und erweiterten Station mit Sitz in Uettingen einzugliedern. Nach einem Jahr fällt die Bilanz positiv aus. Der Zusammenschluss verlief sehr reibungslos, der Nutzen war und ist gerade für die Alterthaimer Bevölkerung hoch. Die bis dato von dort durchgeführten Pflegeeinsätze konnten viel besser geplant werden, da in einem größeren Team insbesondere die Vertretbarkeit bei Krankheitsausfällen auf mehrere Schultern verteilt und daher deutlich besser abgesichert ist.

Die Patienten aus Alterthaim konnten ausnahmslos weiterversorgt werden, zudem äußerten sie sich sehr zufrieden mit den neuen Diakonieschwestern, die „ihr“ bisheriges Team nun schon seit einem Jahr verstärken. Das Diakoniebüro in Alterthaim ist übrigens nicht aus dem Ortsbild verschwunden, dient es doch weiterhin als Zusatzstützpunkt für Bürotätigkeiten und Ausweichoption für zukünftige Planungen. Die Service-Telefonnummer besteht ebenfalls weiter und wird in die zentrale Station „Uettingen/Alterthaim“ umgeleitet.

Ansprechpartnerin in Uettingen ist Ramona Lauer, Stellvertreterin ist Heidi Stumm. Die Teamleitung von Alterthaim, Svenja Fuchs, unterstützt derzeit die beiden Leitungen in Uettingen und wird zukünftig einen neuen Bereich der professionellen Wundbehandlung übernehmen. Dafür absolviert sie aktuell eine berufsbegleitende Weiterbildung.

***Diakonie Deutschland:** Bundesweit sind etwa 525.000 hauptamtliche Mitarbeitende in rund 31.500 ambulanten und stationären Diensten der Diakonie wie Pflegeheimen und Krankenhäusern, Beratungsstellen und Sozialstationen mit 1,15 Millionen Betten/Plätzen in der Diakonie beschäftigt. Der evangelische Wohlfahrtsverband betreut*

und unterstützt jährlich mehr als zehn Millionen Menschen. Etwa 700.000 freiwillig Engagierte sind bundesweit in der Diakonie aktiv.

Das Diakonische Werk Würzburg ist ein eingetragener gemeinnütziger Verein mit rund 900 hauptamtlich und 630 ehrenamtlich Zusammenwirkenden. Der Verein ist u.a. im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe, Altenhilfe, allgemeinen Sozialberatung, Behindertenarbeit und der psychosozialen Dienste tätig. Nähere Informationen: www.diakonie-wuerzburg.de.